

KIM

Kodim Wonosobo Bekerja sama dengan Disdikpora Selenggarakan Lomba PBB dan TUB

Ahmad Ridho - WONOSOBO.KIM.WEB.ID

Oct 10, 2022 - 16:07



Kodim 0707/Wonosobo menggandeng Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Wonosobo menyelenggarakan lomba PBB dan Tata Upacara Bendera (TUB). Kegiatan dilaksanakan bertempat halaman Adipura Kencana. (10/10/2022)

Rangkain kegiatan memeriahkan HUT TNI ke 77 Kodim 0707/Wonosobo masih berlangsung, saat ini menggandeng Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Wonosobo menyelenggarakan lomba PBB dan Tata Upacara Bendera (TUB). Kegiatan dilaksanakan bertempat halaman Adipura Kencana. (10/10/2022)



Kapten Inf Robert selaku koordinator penyelenggara menyampaikan bahwa saat ini dalam rangka memeriahkan HUT TNI, Kodim menyelenggarakan berbagai macam kegiatan, seperti yang dilakukan saat ini adalah lomba PBB dan tata upacara bendera untuk tingkat SD, SMP dan SMA sederajat. Yang diikuti untuk SD 15 peserta dan SMP 14 peserta se kabupaten Wonosobo. Kegiatan direncanakan selama 3 hari mulai hari ini sampai tanggal 12 Oktober 2022.

“Terima kasih kepada sekolah yang telah mengirimkan timnya mengikuti lomba ini. Dengan mengikuti lomba mendidik anak untuk memiliki jiwa kompetisi, melatih mental dan keberanian tampil di depan khalayak umum. Itu sangat penting dimiliki oleh seorang siswa” kata Kapten Inf Robert.



Kadisdikpora Tono Prihantono saat membuka acara menyampaikan terima kasih kepada kodim yang telah menggandeng Dinas Pendidikan menyelenggarakan acara yang sangat bagus ini. Sebab manfaat PBB dan upacara salah satunya adalah membentuk watak kepribadian seseorang. Dan anak – anak sangatlah tepat menjadi tempat penggemblengan karakter seseorang.

“PBB dan Upacara merupakan sarana mencetak karakter dan anak anak itu ibarat kain yang masih polos, harus dicetak hal - hal yang baik. Salah satunya dengan mengikuti PBB dan upacara karena disana diajarkan bahwa kita harus patuh pada pimpinan, selalu disiplin menepati waktu yang telah ditentukan. Itu ada pada PBB dan Upacara”, kata Kadis.



Lebih lanjut disampaikan bahwa mempersiapkan generasi yang tangguh untuk masa depan bangsa dan negara Indonesia adalah kewajiban kita semua. Generasi yang sehat jasmani dan rohani dengan kepribadian Pancasila itu harus dikerjakan bersama – sama dalam rangka persatuan dan kesatuan bangsa.

Tidak ada kekuatan tanpa persatuan, tidak ada kemajuan tanpa kebersamaan dan tidak ada keberhasilan tanpa disiplin. Untuk itu lomba PBB dan Tata upacara sekolah dilaksanakan dalam rangka pembinaan generasi muda agar memiliki kepribadian yang cinta tanah air, berakhlak mulia, berjiwa patriotik demi membangun Negara Kesatuan Republik Indonesia. Itu semua dapat terwujud salah satunya melalui PBB dan upacara sekolah, pungkas Tono Prihantono.